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平成２７年度第３回 三重県伊勢志摩サミット推進本部会議 概要 
 
１ 開催日時：平成２７年８月７日（金）９：:００～９:３０ 
２ 開催場所：プレゼンテーションルーム 
３ 議事概要：以下のとおり 
      （●議題提出部局説明・回答、☆意見・質問） 
 
議題１ ２００８年北海道洞爺湖サミット視察結果について（５分） 
●西城局長（資料１とパーワーポイントにより説明） 
 
議題２ サミット開催に向けた取組について 
●佐脇課長、岩本課長、小川課長【ｻﾐｯﾄ総務課、ｻﾐｯﾄ開催支援課、ｻﾐｯﾄ事業推進

課】（資料２－１～２－６により説明） 
 
☆稲垣防災対策部長 

三重県情報館について、テーマは決まっているのか。また、準備に時間がかかるため、
エントリーの方法、タイミングを教えてほしい。 
 
●小川課長【ｻﾐｯﾄ事業推進課】 
 テーマについては、政府のテーマにあわせながら、作っていきたい。 
 
●大橋次長 

政府のテーマを意識しつつも、三重県をいかに世界にＰＲできるかという視点で、県民
会議の中でつめていきたい。 

各事業について、本日は概要だけであるが、推進本部を通してご提案いただければ
個別具体に対応いたしたい。各部局に対して、随時門を開いていると考えて欲しい。 
 
☆吉仲農林水産部長 

宿泊センターはいつ設置されるのか。 
 
●９月中を目処としている。 
 
☆石垣副知事 

どうしても伊勢志摩に偏りがちになるが、オール三重県という意識を持ちたい。大手の
自動車会社、スーパーも連携を模索しているという話もあるし、婦人会が花いっぱい運
動を行いたいという話も聞いており、協力いただける話を取り入れていってほしい。 
 
☆鈴木知事 

資料２－２（Ｐ１）「弁当供給体制の整備」に関して、三重県産食材の使用を検討、秋
に募集するとあるが、これは弁当の食材だけに関してなのか、首脳のディナーなどの食
材も含むのか。 
 
●岩本課長【ｻﾐｯﾄ開催支援課】 

資料２－２の当該箇所に関しては弁当供給のことだけを記述している。 
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☆鈴木知事 

全体の食材については、弁当の食材と別に取りかかるのか。ややこしいのではないか。
農林水産部がするのか。 
 
☆吉仲農林水産部長 

推進局と協力していく。 
 
●西城局長 

弁当も含めて、食材全体の考え方を整理したい。 
 
☆鈴木知事 
 応募する立場の視点に立てば、弁当とディナーを分けるのはわかりにくい。また、資料
２－２には、秋を目処に企画提案を募集予定とあるが。 
 
●西城局長 

資料に関しては、弁当供給体制のことだけを指している。トータルの三重県産食材の
ことは早急に整理する。 
 
☆鈴木知事 

協賛・応援に関して、資料２－３の２（４）広報の手段について、これで足りるか。もっと
徹底して周知しないのか。各市町で設置されている会議を利用するなどしてはどうか。リ
ーフレットはどれ位作成するのか。 
 
●佐脇課長【ｻﾐｯﾄ総務課】 
 広く周知できるよう考えていきたい。 
 
☆鈴木知事 

伊勢志摩地域以外も含めて一人でも多くの県民にサミットに参加してもらうことが、サ
ミットの成功要件の一つであるため、徹底的に周知をしてほしい。知っていれば協賛・応
援したのにという人が後から多く出てくることは避けたい。 

また、協賛・応援の受け入れについては、適法で透明な仕組みを構築していって欲し
い。 
 
議題３ 各部局の取組状況等について 
☆高沖環境生活部長【資料３－１～３－２により部内検討内容を説明） 

資料３－１～３－２以外に、定住外国人に対する情報発信、英語通訳者の登録拡大
等を検討している旨も説明。 
 
☆渡辺廃棄物対策局長 

廃船処理されていない船の放置の問題（パトロール済）について、今後持ち主を調査
するなどして、港湾管理者である県土整備部、農林水産部と協力して取り組んでいく必
要がある旨を報告。 
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●西城局長 
県警ではカウントダウンボードを設置していただいた。 

 
☆県警本部長（代理：篠原警備部長） 

北海道警察と本会議場の視察を行った。今後の対策の参考にしていきたい。 
 
●西城局長 

既に設置された２つの委員会は今回特段報告する内容はないが、取組を進めていた
だいていると聞いている。また、県土整備部では道路管理者が集まる協議会設立に向
けての動きがあることを紹介させていただく。 
 
☆鈴木知事 

各部どんどん積極的にこのようなことをやっていってほしい。 
洞爺湖サミットでは経済産業省がゼロエミッションハウスを設置していた。概算要求の

段階なのでわからないかもしれないが、推進局（サミット事業推進課）は経済産業省にす
るのかどうかを確認して欲しい。 
 
議題４ 全体スケジュールについて（１分）【資料４－１～４－２】 
●西城局長（資料４－１～４－２により説明） 
現時点での粗いスケジュールであるが、本部会議については、ほぼ月１回程度開催予
定である旨説明 
 
その他 
☆石垣副知事 

雇用経済部でも外へのアピールに取り組んでいると聞いている。関連する事業は各部
局積極的にやっていって欲しい。 
 
☆鈴木知事 

各部局においては、情報、連絡がないとか言わずに、廃棄物対策局から廃船の問題
提起があったように、各部局自分たちが司のことについては、推進局に対して積極的に
情報提供をしていって欲しい。 
 
                                           （以上） 
 


